

La eldense Elena Gutiérrez recibe el premio de Estudios Jurídicos Universitarios tras obtener 18 Matrículas de Honor

10/02/2017



La joven eldense pudo entrevistarse con el rey Felipe VI el pasado año.

La joven eldense Elena Gutiérrez Pérez, graduada en Derecho por la Universidad de Alicante, recibirá **hoy 10 de febrero en Valencia el galardón por el 19º Premio de Estudios Jurídicos Universitarios Manuel Broseta Pont**. A pesar de su juventud esta joven de 25 años es **docente de Derecho Penal de la Universidad de Alicante**. Con este premio se reconoce su esfuerzo constante, pues durante la carrera **obtuvo 18 matrículas de honor y una nota de media de 9,39**, es máster de

acceso a la abogacía de 2014 a 2016, premio extraordinario de grado en Derecho y premio extraordinario en máster de acceso a la abogacía, premio a la excelencia de la Generalitat Valenciana y máster en Criminología.

El Premio de Estudios Jurídicos Universitarios "Manuel Broseta Pont" se creó para **reconocer a aquellos licenciados en Derecho por las Universidades**

Valencianas que hayan destacado en cada promoción por su brillante expediente y su formación jurídica. Su dotación es de 3.000 euros y cuenta con el patrocinio de la Real Academia Valenciana de Jurisprudencia y Legislación. En esta ocasión el Premio será entregado por el Fiscal General del Estado, José Manuel Maza.

Esta eldense, además, participó el **pasado curso académico en el programa de Jóvenes Líderes Iberoamericanos** de la Fundación Carolina, que selecciona a menores de 27 años con expediente

académico brillante, con dotes sociales y de liderazgo. Elena Gutiérrez disfrutó de este programa junto a otros dos estudiantes elegidos de entre los alumnos de toda España. Dentro de este programa tuvo la oportunidad de reunirse con autoridades de diferentes administraciones del Estado, entre las que destaca el **rey Felipe VI, la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, los ministros de Justicia y Asuntos Exteriores**, secretarios de Estado para la Unión Europea y de Cooperación Internacional y destacados empresarios.